福司満さん

平成26年11月13日~14日、平成26年度東北地区社会教育研究大会が開催され、福司満さん(琴町)が東北地区社会教育委員連絡協議会長表彰を受賞されました。

また、昨年6月には、秋田県表彰も受け ております。

福司さんは、平成10年に町の社会教育 委員に任命されて以来、地域の社会教育振 興に尽力され、現在は町社会教育委員会の 会長を務めるなどの活動が評価され、今回 の受賞となりました。

これからも、更なるご活躍を期待しております。





津谷早苗さん(左)と 桂田尚子さん(右)

いい使い段出 場 V 慣 面 Bもあったが、 関れない調理場 出場した2人 域の食材を使って提供し 語 食材を良ったが、町の 子どもたちに安全で安心な ってくれまし 場で思 い状態で提供でき の方々に協力して 通 りに 玉 V カン

佐々木幸子さん 日本語スピーチ・コンテスト優秀賞

11月16日、秋田ユネスコ協会等が主催する第26回外国 人による日本語スピーチ・コンテストが秋田市のジョイナスで

行なわれ、佐々木幸子さん(韓国出身・上中畑)が優秀賞を受賞しました。

佐々木さんは、「異国で生きる (第二のふるさと藤里町)」と題し、 藤里町での経験や町の人の優しさな どを日本語で発表しました。





小森結翔ちゃん (浅間町)



成田明生ちゃん (浅間町)



小山聖來ちゃん (粕毛上町)



福司美優ちゃん (中町)

11月26日に行われた3歳児健舎で虫歯のなかった子は、4名でた。みなさん、これからもちゃんと歯みがきをして健康な歯を作りと歯みがきをして健康な歯を作り

《日本語常識チェック!》「愛嬌をふりまく」

相手を喜ばせるような言葉・振る舞い、という 意味で使われます。

「愛想」をふりまく、と使う人が増えていますが、正しくは「愛嬌」です。